



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

RINGKASAN

TASYA TRIANI USWATUN HASANAH. Pembuatan Video Potensi Tanaman Obat Alternatif untuk Penderita DBD di BALITTRO. *Making Video of Potential Alternative Medicinal Plants for DBD Patients at BALITTRO*. Dibimbing oleh MARIA SUSAN ANGGREAINY.

Balai Penelitian Tanaman Rempah dan Obat (BALITTRO) secara struktural merupakan unit pelaksana teknis di bidang penelitian dan pengembangan yang berada di bawah Pusat Penelitian dan Pengembangan Perkebunan, Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian Kementerian Pertanian Republik Indonesia dan bekerjasama dengan Kementerian Kesehatan. BALITTRO meneliti tanaman herbal sebagai sumber obat-obatan alternatif agar hasil penelitian tersebut dapat disebarluaskan sebagai ilmu pengetahuan dan dikembangkan.

Multimedia merupakan perpaduan antara berbagai media (format file) yang berupa teks, gambar (vektor atau bitmap), grafik, sound, animasi, video, interaksi, dan lain-lain yang telah dikemas menjadi file digital (komputerisasi), digunakan untuk menyampaikan atau menghantarkan pesan kepada publik.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) berlokasi di Balai Penelitian Tanaman Rempah dan Obat. Jalan Tentara Pelajar Cimanggu Nomor 03 Ciwaringin, Bogor Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat, 16111. Dilaksanakan pada tanggal 26 Januari 2019 sampai dengan 12 April 2019 dengan total 12 hari kerja.

Metode yang digunakan dalam pembuatan video potensi tanaman obat ini melibatkan 3 tahapan. Tahapan – tahapan tersebut antara lain pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Pembuatan video potensi tanaman obat alternatif dimanfaatkan sebagai sarana penyampaian informasi kepada masyarakat, terutama untuk penderita demam berdarah.

Kata kunci: BALITTRO, DBD, Multimedia, Video.



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies